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Projet Ekiden 

 

Athlétisme Tonnacquois  

 

2019 

 

Date : 08/02/2019 

 

,  

 Personnes présentes : Stéphane, Fabien, Jean-Marc, Claudine, Tristan, Manuel, Caroline, Thierry et 
Mickael. 

 

 Personnes excusées : Sandrine, Gael, Eliott Boinot et Emilie.  

 

 Personnes invitées : personne 
 

 

 
 

La réunion pour le Projet Ekiden 2019 a eu lieu le : 

VENDREDI  08 FEVRIER 2019 A 20H15 AU CENTRE RICHARD FIN 22H00 
 

 

1. Présentation du parcours de l’Ekiden 

 
Présentation des 2 parcours à finaliser à l’ensemble des membres du club . Une boucle de 2.5 kms et une 

autre de 3.6 kms ont été présentées. Plan en annexe du CR. Les points d’amélioration du parcours sont 
l’entrée et la sortie dans le stade à modifier. Sortie du stade par une grille du stade démontée ?? 
Aménagement à prévoir ? 

Entrée dans le stade par l’entrée du stade de rugby  ?? 
Parcours à finaliser rapidement, à mesurer et à essayer. Thierry M. nous prête un odomètre. 

 

2. Compte rendu de la réunion avec la mairie du 05/02/2019 :  
 

La réunion s’est déroulé avec Mr Brulay (DGS), Véronique Rainjonneau (Adjointe à la mairie pour les 
questions sportives) et François Gadrat. Nous leur avons présenté le parcours, la date et les horaires de la 
course. Ils ont été agréablement surpris par la préparation de notre projet et sont favorables à sa réalisation. 
Le parcours leur convient car il ne bloque pas le centre-ville et il est facile à sécuriser. Pour traiter le sujet de 

la sécurité du parcours, nous avons un rendez-vous avec la police municipale de Tonnay-Charente 
(12/02/2019 à 10h avec Mr couturier) et Fabien y va. La date retenue pour la manifestation est le Samedi 21 
Septembre 2019 et le départ de la course sera donné à 18h. La mairie nous demande de lister nos besoins 
pour l’organisation et de valider avec la police le parcours présenté pour ensuite commencer les démarches 

des différents arrêtés municipaux pour bloquer les rues empruntées par la course. La proposition 
d’organisation d’un concert en même temps que la course n’est pas validée par la Mairie  pour une première 
course n’a pas envie que l’on se surcharge au niveau de l’organisation et à des craintes au niveau sécurité du 
public qui s’ajouterai en plus de celle de la course. Donc nous avons pris la décision de ne pas faire de 

concert en même temps que la course. 
 

3. Affiches et communications :  
 

 Avec Tristan et Claudine pour la réalisation de l’affiche définitive, photo du pont de nuit, différentes 

informations à mettre sur l’affiche (date et heure du départ de course, prix de l’inscription, différentes 

catégories proposées, présence d’une buvette/snack et informations pour l’inscription) 

 La réalisation d’une vidéo a été proposée, à voir avec les élèves du Lycée Dassault de Rochefort pour 

sa réalisation. Il faudrait un responsable pour ce poste ?? 
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 Proposition de la mairie de nous aider pour la diffusion de l’événement sur ces différents supports 

(Site internet, réseau sociaux et journal de la ville), Thierry M. à des contacts aussi à Rochefort et à la 

Caro pour la diffusion de l’information. Dès que ces supports sont prêts il faut les mettre à disposition. 

Date de réalisation à définir ?? 

 

4. Budgets :  
 Questions posés aux responsables du budget (Manu et Stéphane): combien l’Ekiden va couter au 

club ?? A partir d’un nombre de participants à hauteur de 75 %, le budget sera à l’équilibre car il a été 

calculé avec plus de dépenses que de recettes donc il sera à modifier suivant les différents postes 

d’achat à réaliser. 

 Subventions à aller chercher à la Mairie et à la CARO (Communauté d’agglomération Rochefort 

Océan). Pour la mairie on s’en occupera dès que le projet sera plus avancé et pour la CARO, Lucie se 

propose de les contacter par contre Stéphane fait la remarque qu’il ne faut pas faire la demande pour 

une subvention pour une épreuve sportive car c’est déjà fait pour le club mais il faut trouver un autre 

libellé pour la subvention comme découverte de la ville de Tonnay ou autre motif qui pourrait nous 

faire bénéficier d’une subvention. 

 

Et je tenais à Remercier Lucie et Sandra pour le travail effectué sur la partie administrative ,  

Et aussi Stéphane et Manu pour la rapidité de la réalisation du budget, Bravo !!! 

 

5. Les démarches auprès de futurs sponsors :  

 Caroline s’est portée volontaire pour ce poste, Sandra doit l’aider aussi. Principale démarche auprès 
d’Intersport, intermarché Soubise et Garage De Sousa et toutes les entreprises de Tonnay-Charente 
(Gamm-vert, Maison Habitat…), Léa Nature à La Rochelle, Stelia à Rochefort, la SAPA…  

 Ce qui a été convenu, c’est de démarcher des sponsors en accord avec les principes du club et de 
privilégier ceux déjà partenaires du club. A Partir du moment où on avait un de nos sponsors qui 
s’engageait avec nous, on ne fera pas d’autre partenariat avec d’autres enseignes du même marché. 
Si par exemple Intermarché Soubise s’engage pour nous aider sur un poste de dépense nous n’allons 
pas démarcher d’autres enseignes style Hyper U ou Super U.  

 Le sponsoring peut se faire de plusieurs manières, soit par un don à l’association en bien (Lots pour 
les participants à la course) ou en argent, soit par la participation à la fourniture d’un de nos postes 
de dépenses (Arche de course, dossards, etc…) En contrepartie, les sponsors peuvent afficher de la 
publicité le jour de la course sur le parcours et dans l’enceinte du stade, Installer des espaces de 
présentation et de vente de leur produit. Pour rappel l’alcool est interdit en pub.  

 Une plaquette de présentation du club et de l’épreuve doit être mis à disposition pour le Vendredi 15 
Février 2019 pour commencer les démarches.  

 

Merci à toutes et à tous d’avoir participé à cette seconde réunion et nous espérons vous 
voir de plus en plus nombreux lors de ces réunions de préparation car même si elles sont 
fastidieuses ou pas nous avons beaucoup de choses à accomplir encore. 
Pour info à la dernière réunion il y avait une bonne ambiance le tout accompagné d’un 
brownies… 
 

   


